

IMPLANTAT - RECALL

Sehr geehrter Patient,

Sie haben mit Implantaten den hochwertigsten Zahnersatz gewählt. Natürlich soll Ihnen diese Investition in Ihre Gesundheit auch dauerhaft gute Dienste tun. Entscheidend für den langfristigen Implantaterfolg ist, dass die Implantate stabil und entzündungsfrei im Knochen verankert bleiben.

Hierfür sind neben der optimierten häuslichen Mundhygiene die **regelmäßige, d.h. 1/2 jährliche Untersuchung durch den Zahnarzt und die regelmäßige professionelle Zahnreinigung (PZR) erforderlich.**

Bei der Implantatuntersuchung wird folgendes kontrolliert :

- die Festigkeit der Implantate
- der Knochen um das Implantat
- der Klopfeschall
- die Beschaffenheit des Sulkusfluid (Gewebeflüssigkeit in der Zahnfleischtasche)
- der Zustand/Entzündungsgrad des Zahnfleisches
- die Sauberkeit Implantate
- die Implantate und der darauf befestigte Zahnersatz (Suprakonstruktion) selbst

Zusätzlich wird **regelmäßig** (i.d.R. nach dem 1. Jahr und danach alle 3 Jahre) **ein Röntgenbild** angefertigt. Da Implantate nicht von innerviertem Gewebe umgeben sind wie normale Zähne, schmerzen sie nicht bzw. erst, wenn der umliegende Knochen schon extrem stark entzündet und bereits abgebaut ist. Tieferliegende Entzündungen und Knochenveränderungen sind ohne Anfertigen von Röntgenbildern leider nicht zu diagnostizieren.

Um also frühzeitig Schäden an Implantat und/oder Kieferknochen zu erkennen und dadurch Komplikationen bzw. sogar den Implantatverlust zu verhindern, sind regelmäßige Nachuntersuchungen, Röntgenbilder und professionelle Zahnreinigungen unverzichtbar!

Wir sind laut Rechtsprechung dazu verpflichtet, Sie über die Notwendigkeit der regelmäßigen Nachuntersuchungen/-behandlungen aufzuklären und diese aus Gewährleistungsgründen auch durchzuführen. Deshalb bitten wir Sie, einen Termin hierfür zu vereinbaren und sich in ein regelmäßiges Recall mit Erinnerungsschreiben einzubinden zu lassen.